

Forums pour l'entourage

Mon conjoint prend de l'heroïne

Par Profil supprimé Posté le 02/04/2014 à 08h12

Bonjours voila c la première fois que je viens en parler sur un site mes la j'en peu plus.

Cela fait 7 ans que je suis avec mon conjoint et j'ai toujours vécu avec lhéroïne, je ne connaissais pas ça avant moi je me drogue pas.

Cette drogue me gâche la vie, au bout de 6 mois de relation j'ai décidé de déménager pour qu' il ne soit plus tenter a aller en chercher il dépenser plus de 2000 par mois pour c dose.

On est parti a 200km, a construit des projets, du travail et surtout une famille, il était toujours sous traitement subutex craquer de temps en temps mais ça restait très raisonnable.

Au mois d'août a 8 mois de grossesse tout a recommence.

Une soirée entre ami qui vire au cauchemar a cause d'une personne qui lui en a proposé.

Pendant 1 mois tout les jours il en fume.

Notre petit garçon est né je me suis dit que ça allait être bon il va arrêter.

Et non c encore pire il préfère acheter sa dose que de payer le loyer.

Il me ment tout le temps, il part des journées entier il est très agressif.

Il prend plus son traitement subutex, je retrouve des boites partout quand il a plus sa dose il prend de la méthadone.

J'ai tout essayé d'être gentil de lui parler il me dit oui oui je c mais rien!

D'être méchante ca marche pas non plus! Aidez moi je c plus quoi faire comment réagir je souffre terriblement de cette situation j'ai peur pour mon bébé de 7 mois j'ai peur que cette situation nous ruine 1er jour ou il a son salaire il manque déjà 500 qui vont partir en fumée. Comment l'aider ou doit je le quitter pour protéger mon fils?

2 réponses

Profil supprimé - 18/04/2015 à 22h08

Bonjour.

Je suis un peu dans la même situation que toi. Mon fils à 3 mois et mon mari prend de l'heroïne et nous sommes endetté à cause de cette m.... Quand il essaie d'arrêté c'est l'alcool et les petages de plomb. J'ai peur de se qui va se passer à l'avenir. Je l'aime mais j'ai peur de ne pas pouvoir mener cette vie longtemps encore. Je veux l'aider mais il ne dit pas la vérité aux médecins qu'on va consulter. Donc aucune avancée... C'est dur...

Profil supprimé - 20/04/2015 à 11h02

Bonjour lily, je comprends ce que tu vis. Mon conjoint se soigne mais les rechutes sont régulières, cette merde me rend folle aussi. Néanmoins, il y a beaucoup d'amélioration qui me permettent de rester. J'espère pour vous qu'il choisira bientôt de se faire soigner. Il y a des centres spécialisés s'il ne veut pas en parler à son médecin traitant. Bon courage et hésitez pas à appeler drogue info service. Ça m'a beaucoup aidé à l'accompagner dans sa démarche, je vois une psy aussi dans ma ville. Bon courage